
Прошедшее время

В английском языке существует следующие основные средства 
для описания действий, событий и состояний, которые имели 
место в прошлом: время Past simple , время Present perfect , 

время Past continuous , время Past perfect и время Past perfect 
continuous.



Past Simple

Past simple употребляется при описании 
действия или положения дел, имевшего 

место в некоторый определенный момент 
или некоторый период времени в прошлом.



Past Simple
Утвердительные предложения

    Утвердительное предложение в Past simple строится так: 
У правильных глаголов (Regular verbs) форма 

прошедшего времени образуется путем прибавления к 
основной форме глагола окончания -ed. У неправельных 

глаголов (Irregular verbs) это делается иначе.
     

Past Simple
Regular verbs
She dropped the bread.
She didn't drop the bread.
Did she drop the bread? Yes, she did. No, she didn't.
What did she drop?

Irregular verbs
He went home.
He didn't go home.
Did he go home? Yes, he did. No, he didn't.
Where did he go?



Past Simple
yes-no question 

    
     При построении общего вопроса (yes-no question ) 
используется вспомогательный глагол do в прошедшем 

времени (did), который ставится перед подлежащим 
предложения. Смысловой глагол при этом употребляется в 

первой форме.

Past Simple
Regular verbs
She dropped the bread.
She didn't drop the bread.
Did she drop the bread? Yes, she did. No, she didn't.
What did she drop?

Irregular verbs
He went home.
He didn't go home.
Did he go home? Yes, he did. No, he didn't.
Where did he go?



Past Simple
Отрицательные предложения

    
         Отрицательные предложения образуются при помощи 

вспомогательного глагола do в прошедшем времени (did), 
за которым следуют отрицательная частица not(n't). 
Смысловой глагол при этом так же употребляется в 

первой форме.

Past Simple
Regular verbs
She dropped the bread.
She didn't drop the bread.
Did she drop the bread? Yes, she did. No, she didn't.
What did she drop?

Irregular verbs
He went home.
He didn't go home.
Did he go home? Yes, he did. No, he didn't.
Where did he go?



Past continuous

Past continuous используется при описании 
действия, которое находилось в процессе 
развития в некоторый момент времени в 

прошлом.



Past continuous
Утвердительные формы

Past continuous
At eight o'clock I was reading my book.

At eight o'clock I wasn't reading my book.

Was he riding a book?

Yes, he was.   No, he wasn't.
What were Misha and Dima doing?

Утвердительные формы Past continuous 
образуются путем прибавления к 

вспомогательному глаголу to be в прошедшем 
времени (was/were).



Past continuous
Отрицательные предложения

Отрицательные предложения образуются путем 
прибавления к вспомогательному глаголу to be 

(was/were) в прошедшем времени отрицательной 
частицы not(n't).

Past continuous
At eight o'clock I was reading my book.

At eight o'clock I wasn't reading my book.

Was he riding a book?

Yes, he was.   No, he wasn't.
What were Misha and Dima doing?



Past continuous
yes-no question 

При построении общего вопроса (yes/no question) 
вспомогательный глагол to be в прошедшем 

времени ставится перед подлежащим 
предложения.

Past continuous
At eight o'clock I was reading my book.

At eight o'clock I wasn't reading my book.

Was he riding a book?

Yes, he was.   No, he wasn't.
What were Misha and Dima doing?



Правописание while, when в 
предложениях Past continuous, Past 

simple.

Выбор союза while/when зависит от структуры 
предложения. Если во второй части предложения 
употреблён глагол в Past continuous, чаще всего, 

ставится союз while. Если же во второй части 
предложения употреблён глагол в Past simple, то, чаще 

всего, ставится союз when.

Past continuous and Past simple
1. They were rehearsing their new song 
when I run away.

2. While he was eating, we watched a movie 
about singers.

Past continuous (while, when)

He was eating while I was reading my 
book.



Thank you for your attention.


